

La charité de Dieu habite notre cœur

Lecture des Pères

N'apercevons-nous pas très clairement que l'amour est divin ? Car nous sentons en nous comme une réalité vivante par l'Esprit-Saint qui nous habite

L'Écriture porte si haut la vertu de charité que le bienheureux apôtre Jean va jusqu'à prononcer, non seulement qu'elle est chose de Dieu, mais qu'elle est Dieu lui-même : « Dieu, dit-il, est charité; et quiconque demeure dans la charité demeure en Dieu, et Dieu en lui. » Et nous-mêmes, n'apercevons-nous pas très clairement qu'elle est divine ? Car nous sentons en nous, comme une réalité vivante, ce que dit l'apôtre : « La charité de Dieu a été répandue dans nos cœurs par l'Esprit-Saint qui habite en nous. » Ce qui équivaut à dire : Dieu a été répandu dans nos cœurs par l'Esprit-Saint qui habite en nous.

Jean Cassien, *Conférences* 16,13